

Description/bio - Keep Tryin - Zach Zoya X High Klassified

Français

Description du single //

« Keep Tryin » est le single principal du prochain projet de Zach Zoya, Misstape 2 — sa deuxième collaboration avec le producteur montréalais High Klassified. Le morceau marque un retour assumé à ses racines R&B, après une parenthèse plus pop. Avec « Keep Tryin », Zoya parle des relations amoureuses d'aujourd'hui : l'attirance, la tension, la vulnérabilité, et la difficulté de lâcher prise. C'est une chanson qui capture ce que c'est d'aimer en 2025 — entre le désir, la confusion et l'espoir.

Biographie // Zach Zoya

Originaire de Rouyn-Noranda, Zach Zoya a grandi au croisement des rythmes sud-africains et des sonorités soul et pop nord-américaines, forgeant ainsi une identité musicale riche et éclectique. Il devient le premier artiste anglophone à signer sur le label francophone 7ième Ciel, ce qui lui ouvre la voie vers plusieurs collaborations marquantes et la sortie de son premier EP, Spectrum, salué par la critique et nommé à plusieurs prix, dont l'ADISQ 2021 pour la Collaboration internationale de l'année.

Son EP No Love Is Ever Wasted (2022) cumule des millions d'écoutes et donne naissance à deux succès radio classés au Top 40 : Start Over (feat. Benny Adam) et Upper Hand (feat. Soran). En 2023, il remporte des prix au Gala Dynastie et à la Fondation SOCAN.

Au cours de la dernière année, Zach a enrichi son univers en y intégrant des sonorités pop alternative à son R&B et rap mélodique, une évolution pleinement assumée sur son dernier EP It's Always Sunny in Glendale, inspiré de son vécu et de sa vie en Californie.

Biographie // High Klassified

High Klassified est un producteur multi-platine interdisciplinaire qui se situe à l'intersection de l'exploration personnelle et du son expérimental. Ayant commencé son parcours en 2011, plus d'une décennie plus tard, son approche dynamique et son mélange des genres lui ont valu les éloges de la critique et des admirateurs dévoués dans le monde entier.

Avec un son particulier caractérisé par des motifs de batterie complexes, des mélodies célestes et des textures innovantes, High Klassified continue de transcender les frontières et de défier les conventions de la musique d'aujourd'hui. Sa capacité naturelle à unir l'expérience avec le son alimente la collaboration avec des artistes décorés tels que A-Trak, Damso, Future, Hamza, Hubert Lenoir, MetroBoomin', The Weeknd, Zack Zoya et bien d'autres encore.

Sa portée musicale ne connaît aucune limite ce qui mène aux tournées dans les villes de Los Angeles, Paris, Séoul, Londres, Berlin, New York et Shanghai. Depuis la sortie de son dernier

Description/bio - Keep Tryin - Zach Zoya X High Klassified

projet ambitieux - Law of Automata : Valid (2021), High Klassified continue à raffiner son identité sonore distincte là où il se sent le plus à l'aise - dans sa ville natale de Laval, au Canada.

Un véritable pionnier de la scène musicale montréalaise, sa vision artistique et ses prouesses créatives continueront de façonner le paysage de la production moderne tout en amenant les écouteurs vers de nouveaux horizons.

English

Keep Tryin - Description/punchline:

“Keep Tryin” is the lead single from Zach Zoya’s upcoming project Misstape 2 — his second collaboration with acclaimed Montreal producer High Klassified. The track marks a confident return to Zoya’s R&B roots after a stint in the pop world.

At its core, “Keep Tryin” captures the push-and-pull of contemporary love — a story of romance, sexual tension, and vulnerability in the age of no-strings relationships. It reflects the emotional landscape of dating in 2025: fluid, unpredictable, and charged with both heartbreak and rekindling.

Short Bio / Zach Zoya:

Hailing from Rouyn-Noranda, Zach Zoya grew up immersed in a mix of South African rhythms and North American soul and pop, shaping his diverse musical palette. He became the first English-speaking artist signed to French rap label 7ième Ciel, leading to collaborations on his debut EP Spectrum, which earned critical acclaim and award nominations, including the 2021 ADISQ for International Collaboration of the Year.

His 2022 EP No Love Is Ever Wasted delivered millions of streams and two Top 40 hits, “Start Over” and “Upper Hand,” while 2023 saw him win awards at the Dynastie Gala and The SOCAN Foundation and headline sold-out shows in Toronto and Montreal.

Over the past year, Zach has blended alternative pop with R&B and melodic rap, culminating in his latest EP It’s Always Sunny in Glendale, reflecting his personal growth and life in California.

Short Bio / High Klassified:

High Klassified is an interdisciplinary multi platinum producer standing at the intersection of self-exploration and experimental sound. Beginning his journey in 2011, over a decade later, his dynamic and genre-bending approach has earned him critical acclaim and a dedicated fan base worldwide.

Description/bio - Keep Tryin - Zach Zoya X High Klassified

With a signature sound characterized by intricate drum patterns, ethereal melodies, and innovative textures, High Klassified continues to transcend boundaries and challenge the conventions of today's music. His natural ability to relate experiences with sound fueled the collaboration with notable artists such as A-Trak, Damso, Future, Hamza, Hubert Lenoir, MetroBoomin', The Weeknd, Zack Zoya, and more.

His musical reach knows no bounds touring in major cities like Los Angeles, Paris, Séoul, London, Berlin, New York, and Shanghai. Since the release of his latest ambitious project - Law of Automata: Valid (2021), High Klassified continues to work on his distinct sonic identity where he feels most at home - in his hometown of Laval, Canada.

A true trailblazer in the Montreal music scene, his artistic vision and creative prowess will continue to shape the landscape of modern production while bringing listeners to new realms.